

Zertifikat für Haus am Schüberg

„Bildung für nachhaltige Entwicklung“ / Land würdigt Ausrichtung

Ammersbek/st – Das „Haus am Schüberg“ in der Gemeinde Ammersbek und das „Christian Jensen Kolleg“ in Breklum sind ab sofort zertifizierte Bildungszentren. Es sind die ersten kirchlichen Bildungs- und Tagungszentren in Norddeutschland, die jetzt im Rahmen der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet wurden.

Damit würdige das Land die hervorragende pädago-

gisch-konzeptionelle und organisatorische Ausrichtung der Häuser in Bezug auf nachhaltige Bildungsarbeit, erklärte Dr. Christian von Boetticher, Minister für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume, bei der Übergabe der Zertifikate. Mit ihren Angeboten in den drei zentralen ökumenischen Themenfeldern Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung setzten sie Akzente für die kirchliche sowie für die ge-

samtgesellschaftliche Entwicklung, führte der Minister weiter aus.

Das Haus am Schüberg verfügt seit Jahrzehnten über entwicklungspolitische Angebote, die über bundesweite Ausstrahlung verfügen. Aktuell werden Themen zu Fragen der Stadtentwicklung in der Metropolregion Hamburg bearbeitet. Die Zertifizierung wird kontinuierlich überprüft und nach drei Jahren erneut vergeben.